



16^e
Tango postale
FESTIVAL INTERNATIONAL DE TANGO DE TOULOUSE

**Jeudi 3 juillet 2025
à 21h**

Auditorium
St-Pierre des Cuisines

Ouverture des portes
à 20h30

Tarifs : 22€ / 18€
(étudiant·es, moins de
26 ans, demandeur·ses
d'emploi)

Infos & réservations :
tangopostale.com/
evenements/orques-
ta-color-tango

RÉSERVATION CONSEILLÉE !

Avec :

Ramiro Boero, 1^{er} bandonéon
Hernán Bartolozzi, 2^{ème}
bandonéon
Fernando Rodríguez, 1^{er} violon
Ernesto Gómez, 2^{ème} violon
Gustavo Hunt, clarinette basse
Mariana Diez, piano
Manuel Gómez, contrebasse
Roberto Decarre, voix

Eva Laura Madar, danse
Santiago Giachello, danse



CONTACT

SOPHIE MALBREIL

06 87 32 85 47
sophie@tangopostale.com

CONCERT

de l'orchestre argentin Color Tango

avec les danseurs Eva Laura Madar & Santiago Giachello
dans le cadre du festival Tangopostale

Le festival Tangopostale a l'immense plaisir d'accueillir cette année l'orchestre argentin **Color Tango** pour un grand concert dans le superbe Auditorium Saint-Pierre des Cuisines le jeudi 3 juillet. Dédiée au répertoire du grand maître Osvaldo Pugliese, au style tantôt intense, tantôt mélancolique, cette soirée réunira sur scène la musique et la danse avec des performances offertes par les danseurs **Eva Laura Madar** et **Santiago Giachello**, un duo qui célèbre avec grâce et poésie la richesse et l'émotion du tango.

Déjà à l'honneur en 2009 pour le premier Tangopostale, Color Tango avait brillamment animé la première grande soirée de bal du festival. Ce concert marquera le début de la première tournée européenne de l'orchestre depuis la disparition en 2023 de son fondateur Roberto Alvarez.

Aujourd'hui, Color Tango, avec ses 36 ans d'existence, ce sont huit artistes qui s'unissent pour nous offrir un tango riche, énergique et passionné. Fidèles à l'esprit engagé de Pugliese, les instruments ont chacun une place de choix dans l'orchestre et se partagent la vedette. Le récital est mené par le chanteur Roberto Decarre, entré dans l'orchestre à 17 ans et qui semble avoir gardé dans sa voix et sa manière d'être la légèreté de la jeunesse, avec un chant pur et par moments aussi souple et expressif qu'un certain Carlos Gardel.

Engagés dans le projet de faire vivre le style musical puissant d'Osvaldo Pugliese, ces huit musicien·es proposeront un répertoire reprenant les grands thèmes du compositeur, chef d'orchestre et pianiste argentin, ponctué de nouvelles compositions créées par les membres de Color Tango. Un programme qui prouvera, sans aucun doute, que le tango a toute sa place parmi les genres musicaux majeurs du 21^{ème} siècle. Un pur bonheur pour les yeux et les oreilles !

À découvrir dans le cadre de la 16^{ème} édition du festival Tangopostale,
du vendredi 27 juin au dimanche 6 juillet à Toulouse.

www.tangopostale.com